

Antrag Nr. 09-O-02-0029

SPD, GRÜNE, CDU, FDP

Betreff:

Gemeinschaftszentrum Georg-Buch-Haus

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU und FDP:

Am 03.05.2007 beschloss der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße unter TOP 9 einstimmig, dem Magistrat zu bitten, die beiden ungenutzten Räume im Untergeschoss des Gemeinschaftszentrums ‚Georg-Buch-Haus‘ in der Wellritzstraße 38 (im Eckbereich Walram-/Herrmannstraße) zu Atelierräumen umzugestalten mit dem Ziel, sie nach Fertigstellung an freiberufliche Kulturschaffende des Westends kostengünstig zu vermieten. Am 09.09.2008 beschloss er ebenfalls einstimmig, den noch ungenutzten Raum im Dachgeschoss für die Schauspielschule Wiesbaden herzurichten.

Bisher wurde der Ausbau des letzten ungenutzten Dachgeschossraumes mit Hinweis auf fehlende Mittel verweigert. Zur Herrichtung der beiden für Atelierszwecke geeigneten Räume im Erdgeschoss war bis heute nichts Konkretes zu erfahren.

Die Situation der zahlreichen Kunstschaffenden im Westend ist teilweise prekär. Für feuchte unbeheizte Hinterhofräume müssen sie unverhältnismäßig hohe Mieten bezahlen. Oft sind sie bei der Suche nach geeigneten Werkstattträumen gänzlich erfolglos.

Mit dem Ausbau der beiden Räume wäre die Stadt der Kunstszene außerordentlich hilfreich. Auch der Schauspielschule wäre mit der Bereitstellung des Dachgeschossraumes insbesondere für Probenzwecke sehr gedient.

Insgesamt gesehen wäre damit auch der Ausbau des für das Westend bedeutsamen Gemeinschaftszentrums endgültig abgeschlossen.

Der Magistrat wird deshalb gebeten,

den Ausbau dieser drei Räume nun endlich zügig voranzutreiben und ggf. die dafür notwendigen Mittel im kommenden Doppelhaushalt zu beantragen.

Wiesbaden, 01.09.2009